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Ao décimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, no auditório do 1 

CCBS – lado Oeste, sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências - 2 

DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Aline Fernanda 3 

Campagna Fernandes, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves 4 

Soares, Cibele dos Santos Borges, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Darius Pukenis 5 

Tubelis, Emanuelle Fontenele Rabelo, Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline de 6 

Almeida Ferreira, Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Inês Xavier Martins, Josivânia 7 

Soares Pereira, Juliana Rocha Vaez, Leonardo Fernandes França, Leonardo Lelis de 8 

Macedo Costa, Lidiane Leal Rocha, Luciana Vieira de Paiva, Marcicleide Lima da 9 

Silva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Michael Hrncir, Michele Dalvina 10 

Correia da Silva, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes, Vitor de 11 

Oliveira Lunardi. Membros com Ausências Justificadas: Alexsandra Fernandes 12 

Pereira, Cecília Irene Perez Calabuig, Cristina Baldauf, Daniel Cunha Passos, 13 

Fernanda Matias, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Isadora Louise Alves da Costa 14 

Ribeiro Quintans, José Luis Costa Novaes, Milena Wachlevski Machado. Membros 15 

ausentes sem justificativas: Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, Marinalva 16 

Oliveira Freitas, Taffarel Melo Torres. Com a seguinte PAUTA:  17 

Aprovação das atas da 1ª e 2ª reuniões ordinárias de 2019; 18 
 19 
1. Aprovação da carga horária docente para o período 2019.1; 20 
2. Deliberação sobre as ações de extensão: 21 
- I SIMPÓSIO DE ECOLOGIA E CONSERVAÇÃO DO SEMIÁRIDO: VIVENCIADO E INTEGRANDO 22 
CONHECIMENTO AO SEMIÁRIDO 23 
- EMBASA (EMPRESA DE BIOTECNOLOGIA APLICADA AO SEMI-ÁRIDO) - BIOTECNOLOGIA SUSTENTÁVEL 24 
- MINICURSO ANÁLISES DE ORGANISMOS PLANCTÔNICOS DURANTE A PRIMEIRA SEMANA DE 25 
TECNOLOGIAS AQUÍCOLAS DO LAQUIPLANC/CCBS/UFERSA 26 
- Seminários semestrais: Utilizando Dashboards para a visualização de dados na área da saúde 27 
3. Deliberação sobre os projetos de pesquisa: 28 
- PIA10008-2019 - Comendo sapos e digerindo artrópodes: atividade quitinolítica do sistema digestório 29 
de serpentes anurófagas. EMMANUEL DE SOUSA JEREISSATI 30 
- PIA10009-2019 - EFICÁCIA in vitro DO ÓLEO DA SEMENTE DE Carapa guianensis aulb. (Meliaceae) 31 
SOBRE Damalinia (Bovicola) ovis Schrank (1781). JOSIVANIA SOARES PEREIRA 32 
4. Outras ocorrências. 33 
 34 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, inicia 35 

a reunião lendo as justificativas dos ausentes, que já foram previamente aprovadas em 36 

assembleia. PONTO DE PAUTA: O Professor Lívio de Carvalho Figueiredo abre para 37 

discussões a respeito das atas da 1ª reunião ordinária 2019 e 2ª reunião ordinária 38 

2019. Os professores Francisco Silvestre Brilhante Bezerra e Lidianne Leal Rocha 39 

pedem a correção dos seus nomes na segunda ata que estão constando como 40 

ausentes sem justificativas, sendo que eles enviaram suas justificativas via e-mail, 41 

então solicitam a mudança para ausentes com justificativas. Votação: atas da 1ª e 2ª 42 

reunião ordinária aprovadas com cinco abstenções. Professora Raphaela Vasconcelos 43 

Gomes Barreto solicita alteração na ordem da pauta, que o ponto 01 seja visto por 44 

último. Votação: Aprovada mudança na ordem do ponto de pauta com um voto 45 

contrário e três abstenções. Professora Marcicleide Lima da Silva pede inclusão de 46 

projetos de monitoria, mas professor Lívio de Carvalho Figueiredo explica que os 47 
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projetos de monitoria serão aprovados via “ad referedum”.  PONTO 01: Professora 48 

Emanuelle Fontenele Rabelo pergunta se os eventos já ocorreram e alguns 49 

professores respondem que alguns ainda não ocorreram, mas já foram aprovados via 50 

ad referedum. Professor Francisco Silvestre Brilhante Bezerra pergunta o que 51 

acontece se a assembleia não aprovar as ações de extensão que já foram aprovadas 52 

via ad referedum e que já ocorreram. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo responde 53 

que a pró-reitoria que terá que se responsabilizar. Votação: Ações de Extensão 54 

aprovadas com um voto de abstenção. PONTO 02: Professor Lívio de Carvalho 55 

Figueiredo explica que esses projetos são internos e que não foram aprovados via ad 56 

referedum. Votação: ponto aprovado por unanimidade. Professora Emanuelle 57 

Fontenele Rabelo pede a fala para avisar que os projetos serão cadastrados pelo 58 

sigaa. PONTO 03: Professor Lívio de Carvalho Figueiredo explica que a Carga Horária 59 

é aprovada por período e o período em questão é o 2019.1. Professor Lívio de 60 

Carvalho Figueiredo mostra como está a CH de todos os professores do DBIO, um de 61 

cada vez, explicando as particularidades, quando tiver. Ele explica que a CH de 62 

Cristina Baldauf e Cecília Irene Perez Calabuig serão realocados para o professor 63 

substituto. Professora Emanuelle Fontenele Rabelo fala que 6h das 60h de 64 

Oceanografia (1200199) será repassada para o professor Cristiano Queiroz de 65 

Albuquerque, já que estão dividindo essa disciplina. A professora Fernanda Matias 66 

está afastada para tratamento de saúde pelo período de 30 dias e por lei, para 67 

afastamentos com menos de 60 dias o professor não tem direito a um professor 68 

substituto, portanto, o departamento ficará responsável por realocar outros professores 69 

para assumirem as disciplinas ministradas pelos professores afastados. A professora 70 

Fernanda Matias está afastada até o dia 21/05/19, mas já comunicou ao chefe do 71 

departamento que solicitará o afastamento novamente e ficará afastada, pelo menos, 72 

pelo restante do semestre em curso. A assembleia, portanto, decidirá quem e como as 73 

disciplinas ministradas pela professora Fernanda Matias serão substituídas. Professor 74 

Lívio de Carvalho Figueiredo apresenta a lista de professores do curso de 75 

Biotecnologia. Professora Eveline de Almeida Ferreira propõe que as disciplinas sejam 76 

rateadas por todos os professores, ela não concorda com o uso do ranking de 77 

pontuação. Professora Inês Xavier Martins discorda da professora Eveline de Almeida 78 

e fala que não é justo que um professor que ministra 8 horas/aula divida uma disciplina 79 

com um professor que ministra 14 horas/aula. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo 80 

relata que a professora Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, coordenadora do 81 

curso de Biotecnologia, mandou um email para todos os professores do curso, a 82 

respeito das três disciplinas ministradas pela professora Fernanda Matias, para saber 83 

se algum professor se disponibilizava a assumir as disciplinas e apenas o professor 84 

Francisco Silvestre Brilhante Bezerra se dispôs a ministrar a disciplina Marcos Legais 85 

em Biotecnologia e Patentes (ANI0509). Professor Emmanuel de Sousa Jereissati 86 

concorda com a professora Inês Xavier Martins e acha que se deve utilizar o ranking e 87 

discorda com a distribuição da Carga Horária e propõe que não sejam apenas os 88 

professores da Biotecnologia que entrem no ranking e sim, todos os professores do 89 

departamento. Professor Francisco Silvestre Brilhante Bezerra pede que o seu nome 90 

seja retirado do ranking, já que ele já irá assumir 100% de uma das disciplinas da 91 
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professora Fernanda Matias. Professora Marcicleide Lima da Silva se dispõe a dividir a 92 

disciplina de Biorreatores e Biofabricas (ANI0506). Votação para estarem todos os 93 

professores do departamento ou somente os professores da Biotecnologia no ranking, 94 

com exceção do professor Francisco Silvestre Brilhante Bezerra: um voto para 95 

estarem todos os professores, doze votos para estarem os professores da 96 

Biotecnologia e sete abstenções. Fica decidido que no ranking estão apenas os 97 

professores do curso de Biotecnologia. Professora Inês Xavier Martins pede que se 98 

registre seu voto por abstenção, mas que continua com o posicionamento de que os 99 

professores do curso que devem assumir a disciplina. Votação para que as disciplinas 100 

sejam divididas por ate três professores: catorze favoráveis, um contrário e seis 101 

abstenções. Aprovada a proposta que as disciplinas tenham até três professores, 102 

cada. Professor Leonardo Fernandes França diz que seria interessante conversar com 103 

a junta médica interna para dizer que as licenças de 30 em 30 dias atrapalham o 104 

departamento em relação a se fazer um concurso para substituto da professora. E que 105 

se houver uma negativa da junta, que o departamento entre em contato com a 106 

ouvidoria. Professora Michele Dalvina Correia da Silva questiona a não presença da 107 

CH da pós-graduação que ela ministra e o professor Lívio de Carvalho Figueiredo fala 108 

que por ser uma pós da UERN não é possível entrar na carga horária docente do 109 

período. Votação para aprovação da Carga Horária Docente 2019.1: dez votos 110 

favoráveis, um voto contrário e dois votos por abstenções. PONTO 04: Em outras 111 

ocorrências o Professor Lívio de Carvalho Figueiredo pede que os professores enviem 112 

o plano individual de atividade docente (PIAD) 2019.1 e o relatório semestral de 113 

atividades do docente de 2018.2. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo agradeceu 114 

aos participantes e encerra a reunião. Para constar, eu, Lisiane Nunes Limeira, 115 

Assistente em Administração do DBIO lavrei a ata desta reunião, cuja lista de 116 

presença será publicada na página do departamento. 117 


